


**SIN DISTINCIÓN DE COLORES**

# Clase política recuerda y dice adiós a Francisco

VÍCTOR MANUEL TORRES, PATRICIA RAMÍREZ Y PILAR MANSILLA

## La Presidenta, la jefa de Gobierno y desde las cámaras destacan el legado del argentino

La presidenta Claudia Sheinbaum empezó su conferencia mañanera enviando su pésame a la grey católica del país, pero también a la que no profesa ese credo: "Nuestro pesar por el fallecimiento del papa Francisco. Nuestro abrazo a todos los católicos de México, pero también a los no católicos".

Y justificó ese mensaje: "El papa Francisco fue un humanista, un hombre que estuvo cerca siempre del más humilde, de los pobres. Todavía ayer (domingo) envió un mensaje por la paz, así que es una pérdida dolorosa. Que en paz descanse. Nuestro abrazo y cariño a todo el mundo, y en particular a las y los católicos de México".

En ese sentido, la jefa del Ejecutivo prometió que este martes, para abrir su conferencia matutina en Palacio Nacional, compartirá una "breve semblanza del pensamiento" del papa Francisco: "Para nosotros, más allá de la religión (...) evidentemente, somos un Estado laico, pero siempre defendimos al papa Francisco por su humanismo y su visión frente a los más humildes".

La jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, lamentó el fallecimiento del papa Francisco y expresó su deseo de que su sucesor mantenga la misma línea progresista que, aseguró, caracterizó su pontificado durante los últimos doce años.

Tras encabezar la puesta en marcha de

14 nuevas unidades del Trolebús en la Ciudad de México, Brugada ofreció una entrevista en la que manifestó su pesar por la noticia. Señaló que Francisco fue un referente internacional por su postura en defensa de los derechos humanos y de los sectores más vulnerables.

En el mismo tenor, legisladores federales lamentaron la muerte del pontífice argentino, a quien calificaron como un humanista, que dejó un legado "de amor al prójimo".

"Lamento profundamente el fallecimiento de su Santidad el papa Francisco. Su legado de paz, humildad y fraternidad vivirá por siempre. Descanse en paz", dijo el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, a través de sus redes sociales.

Asimismo, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, señaló que Francisco fue un líder con carácter, con voz propia y con un firme compromiso por la justicia y la dignidad humana.

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, también se sumó a las condolencias, en su carácter de católico. "Como católico, lamento mucho el fallecimiento del papa Francisco. Despedimos a un defensor incansable de la paz, la justicia social y la dignidad humana. Su legado permanecerá. Descanse en paz", escribió en un mensaje de X.

"Fue un líder espiritual que trascendió fronteras, credos y generaciones. Su legado será eterno. Nos unimos al luto del pueblo católico y de todas las personas que encontraron en él una guía de fe, amor y esperanza", aseguró por otra parte el líder de los diputados del PRI, Rubén Moreira.



**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRESIDENTA

*Fue un humanista, que estuvo cerca siempre del más humilde"*



**CLARA BRUGADA**  
JEFA DE GOBIERNO

*Ha sido uno de los papas más extraordinarios, que más luchó por los derechos humanos, de los pueblos"*



**RUBÉN MOREIRA**  
DIPUTADO PRI

*Fue un líder espiritual que trascendió fronteras, credos y generaciones. Su legado será eterno"*



**RICARDO  
MONREAL**  
DIPUTADO DE  
MORENA

*Despedimos a un  
defensor de la paz,  
la justicia social  
y la dignidad  
humana”*



**El Papa** visitó México en febrero de 2016 y asistió a lugares emblemáticos del país.



**La presidenta** Claudia Sheinbaum compartió la imagen de cuando lo visitó como candidata.